

Kurzbericht aus der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 14.09.2020

Baugebiet „Rosenhof Ost III“

Der - noch nicht rechtskräftige - Bebauungsplan wird nochmals geändert. Der Bedarf an Kinderbetreuungsplätzen ist steigend. Die bestehenden Einrichtungen in Mintraching und Moosham können nicht erweitert werden. Deshalb wird im Baugebiet eine Gemeinbedarfsfläche für eine Kindertagesstätte geplant.

Der Entwurf des Bebauungsplanes wurde gebilligt. Diese wird nochmals öffentlich ausgelegt.

Benennung einer Straße im Baugebiet Kellerfeld

Eine Firma hat den Wunsch geäußert, ein kleines Straßenteilstück nach dem Firmennamen zu benennen. Die Gemeinde hat bisher zwei Straßen bzw. Plätze nach Firmen benannt. Der „Dachserplatz“ ist die Zufahrt zum Betriebsgelände des europaweit tätigen Logistikunternehmens Dachser. Weitere Firmen sind dadurch nicht erschlossen. Der Platz dient zugleich als Stellplatz für die Lkw's. Die „ADAC-Straße“ wurde danach benannt, weil auch andere Standorte des ADAC in Deutschland eine derartige Straßenbezeichnung haben und mit dem Namen auch Mintraching eine überregionale Bedeutung erhält.

Die wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Verdienste des Antragstellers werden selbstverständlich anerkannt. Mit einer Straßenbenennung würde jedoch ein Präzedenzfall geschaffen, der nachteilige Auswirkungen haben kann. Deshalb kann dem Wunsch nicht entsprochen werden.

Sirene für den Bereich Mangolding / Scheuer

Die Alarmierung der Feuerwehrdienstleistenden der Feuerwehr Mangolding in den Ortsteilen Mangolding und Scheuer erfolgt derzeit mit einer Sirene am Bolzplatz in Mangolding. Auf Grund des topographisch niedrigen Standortes ist die Reichweite der Sirene auf einem 12 m Masten nicht optimal. Diese Anlage wird deshalb abgebaut. Beim Feuerwehrgerätehaus in Mangolding wird ein neuer 16 m Mast mit der einheitlichen digitalen Funktechnik errichtet.

Information zur Fußgängerampel bei der Grundschule

Die Fachbehörden haben nach einer nochmaligen Ortseinsicht den Argumenten der Gemeinde stattgegeben. Die Anforderungsampel wird jetzt mit einigen Umbaumaßnahmen positiv bewertet. Der Landkreis wird eine entsprechende Planung beauftragen und einen Finanzierungsvorschlag unterbreiten.

Information zur Verkehrsüberwachung

Der Zweckverband Kommunale Verkehrssicherheit OPf. hat eine neue Geschwindigkeitsmessanlage. Die Semistation „Beppi“ ist in einem Kfz.-Anhänger integriert und ist für den temporären Einsatz für max. 7 Tage konzipiert. Es werden Geschwindigkeitsverstöße rund um die Uhr aufgezeichnet. Das Gerät wird auch im Gemeindegebiet zum Einsatz kommen.

Für den Inhalt:
21.09.2020

Hernitschek Karl-Heinz
Geschäftsleitung